

PLATAFORMA INTERSINDICAL ANDALUZA

Acaip



El servicio público es de todos

¡DEFIÉNDELO!

CONCENTRACIÓN

día 31 de enero a las 17:30 horas

PLATAFORMA INTERSINDICAL ANDALUZA

La Plataforma Intersindical Andaluza de Empleados Públicos, compuesta por más de quince Organizaciones Sindicales, ante los recortes que tanto el Gobierno central como el Gobierno Andaluz están realizando en los servicios públicos,

MANIFIESTA

- En los últimos cuatro años, desde el comienzo de esta profunda crisis económica, financiera y social, los empleados públicos han sufrido una espiral creciente de recortes. En este último año, dichos recortes han alcanzado niveles alarmantes que afectan ya directamente a la calidad de los Servicios Públicos que prestamos la ciudadanía y por ende a su calidad de vida y a sus derechos. Nuestro país, que disfrutó en las pasadas décadas de un sistema de garantías sociales denominado Estado del Bienestar en cuyo marco alcanzábamos niveles ejemplares de calidad en los Servicios Públicos, se ve sometido hoy a unos recortes sin precedentes y a un ataque indiscriminado a los derechos de los Empleados Públicos, que tiene como consecuencia directa una reducción de la diversidad, la calidad y la cantidad de los servicios que se prestan a la ciudadanía. Esta situación nos está haciendo retroceder a las condiciones sociales de décadas que nadie pensó volver a recordar.
- Los servicios públicos no han sido la causa de la crisis económica ni esta se superará con su progresiva supresión y privatización.
- Los empleados públicos no hemos sido culpables del derroche realizado por muchas administraciones: descontrol en los gastos, aumento desorbitado del personal de confianza, irresponsabilidad de determinados políticos...
- Los empleados públicos hemos perdido más de un 38 % de poder adquisitivo en los tres últimos años, a causa de varias reducciones salariales, la supresión de la paga extraordinaria de diciembre de 2012... Asimismo, en Andalucía los empleados públicos volveremos a ver reducidas nuestras retribuciones un 5% de media, mediante la eliminación o disminución de complementos y la supresión de las ayudas de acción social. La mayor parte del personal interino y temporal ha visto recortadas su jornada y retribuciones en un 15% más. Dicha medida es absolutamente injusta, al incidir sobre un colectivo con empleo muy precario.
- El despido de miles de empleados públicos, la congelación de las ofertas de empleo público, la imposición de una tasa de reposición no superior al 10% y la no contratación de personal temporal ponen en grave riesgo las condiciones laborales y la calidad de los servicios públicos.

Por ello, esta Plataforma

EXIGE

- La derogación de todas las disposiciones adoptadas hasta el momento en materia de recortes de las condiciones laborales, retributivas y sociales de los empleados públicos, procediendo asimismo al abono de la paga extraordinaria de diciembre de 2012.
- La reducción de los salarios de altos cargos y directivos de las empresas públicas y entes instrumentales en un 30%.
- Reducción de la publicidad institucional, de los gastos de protocolo, de los coches oficiales, así como la eliminación de los privilegios políticos (por ejemplo, las cesantías y pensiones) y de las "embajadas" autonómicas en el extranjero.
- Una fiscalidad realmente progresiva y equitativa, pues el verdadero problema de nuestro país no es el del gasto público, sino el de los ingresos mermados sistemáticamente por una economía sumergida y un fraude fiscal muy por encima del existente en la Unión Europea y por una legislación que ampara, fomenta y amnistía dicho fraude, que se localiza fundamentalmente en las grandes fortunas y en las grandes empresas.
- En definitiva, exigimos el mantenimiento de unos servicios públicos y de calidad.
- Esta Plataforma hace un llamamiento a todos los empleados públicos a participar en las movilizaciones unitarias en defensa del empleo y de los servicios públicos de calidad.

ACUDE EL PRÓXIMO 31 DE ENERO A LAS 17:30 HORAS A LA CONCENTRACIÓN PROVINCIAL